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形式
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内容

先日水無瀬橋の所で中学生と車が接触する事故がありまし

た。

昨日は山崎交番近くの交差点で電動キックボードと自転車の

衝突事故が有りました。

両事故とも大きな怪我は無かった様です。

しかし、両方とも小学生の通学時間帯です。

何らかの対策啓発を考えて頂きたいです。

対応

等

本町における自転車や自動車の運転者に対する啓発活動と

いたしましては、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践

を習慣付けていただくために、交通管理者である高槻警察署

協力のもと、交通安全教室や、運転者安全講習会を開催し

ております。

また、自転車に対する交通安全啓発として、11月より大阪府

交通対策協議会により実施されます「自転車マナーアップ月

間」について、本町においても広報に掲載する等啓発に努めて

まいります。

今後におきましても、交通事故防止の徹底を図ることを目的

に、道路交通環境の改善に向けた取組を推進してまいりたい

と考えておりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

内容

昨日「しまもと　社協だより」が投函されました。

その中に「地区活動予定」で第一地区で児童下校時見守り

（第一小学校内）を月２回計画されていました。

第2地区、第3地区、第4地区では予定有りません。

社協に全ての地区での「児童の見守り」の協力をお願いをして

頂けませんでしょうか。

またこの4地区は小学校区に準じていません。

対応

等

社会福祉協議会に確認したところ、第一地区から第四地区

の活動につきましては、社会福祉協議会から各地区に依頼し

ているものではなく、各地区の福祉委員会において、それぞれ

の地域の実態や課題に合わせて内容を検討し、実施している

と回答を得ております。

他地区における児童の見守りにつきましては、第一地区の下

校時の児童の見守りを広げてほしいという声がある旨を社会

福祉協議会と各地区の福祉委員会が集う場で共有していた

だくよう依頼いたしました。

内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）

意

見

フ

ォ

ー

ム

朝の交通

事故につ

いて

➀

意

見

フ

ォ

ー

ム

島本社

協の児童

見守り活

動につい

て

➁
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件名 内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）

内容

なぜ島本町の高校生は助成（500円）されないのですか？

お隣りの高槻市、茨木市、豊中市、大阪市内は助成されて

ます。高校生の子供もよく学校で（可哀想〜）言われるそう

です。又、子供が医療費が高いから風邪や熱があっても親に

気を使って言ってこないとゆう事があります。

なぜ島本町だけ？財政が苦しいのですか？早急に検討の程、

宜しくお願いします。

対応

等

子ども医療費助成制度については、大阪府下の他市町村に

おいて、高校卒業まで対象としているということは、認識してお

ります。

今後の対象年齢の引き上げについては、他市町村の動向お

よび本町の財政状況を鑑みながら検討してまいります。

意

見

フ

ォ

ー

ム

子ども医

療費につ

いて

③

※➀、➁は同一人からの申し出です


